

ほっとメール

地域のすみずみまで、医療生協の力をひろげよう

神奈川みなみ医療生協



2016年12月1日

第357号

強化月間もラストスパート！

健康チェック＆体操班スタート！？

11月28日（月）に初声支部は、市民センターで骨量測定を行いました。事前に施設周辺にたくさんのチラシを配布したり、支部ニュースでお知らせした結果、たくさんの方に参加していただきました。新たに3人の方が加入され、今後は体操班として活動できたら良いですね。当日参加してくれたみなさん、ありがとうございました。



逗子・葉山で積極的に組合員訪問！



逗子東支部では、11月28日（月）支部活動の案内と診療所の宣伝を行なながら、訪問活動をしました。沼間地域を訪問しましたが、山あり谷あり川ありで、予定していた件数は出来ませんでしたが、色々な方と交流ができました。引き続き継続して行っていきます。



11月29日（火）に葉山行政区では一色周辺で地域訪問を実施しました。上図は訪問地区の打合せ時です。高齢のかたが多く、お話をできた方々は訪問を喜んでくださいました。

骨量測定の最終日は・・逗子東にて！



強化月間の最終日、逗子東支部は池子の第一集会所で健康チェックを実施しました。福祉生協の試食コーナーが設けられ、お喋りを楽しむ組合員さんや、タオルを使っての体操の仕方を熱心に教わる組合員さんたちの姿が見受けられました。とても大盛況でした。